



Un air de vérité

publié le 10/04/2022

C'est du théâtre Forum que les élèves de 3B, 3C, 3E et les classes théâtre de 4ème et 3ème ont eu la chance de voir au collège le mardi 5 avril. Cette action a été financée par le département et par le pass culture.

Par Vivant en partenariat avec la Cie Voyage Intérieur : « Un air de vérité »

Grâce à Mathias GOURDOT et Sandra LIBRE, les deux acteurs de la compagnie du Voyage Intérieur nous avons abordé les thèmes de la théorie du complot, des algorithmes, des biais cognitifs et bulles de filtre. Après une pièce rondement menée et un accompagnement vidéo riche (Stephane BOTTARD), Matthias et Sarah, ont questionné les élèves et amené le débat d'idées. Même s'il est encore difficiles pour les collégiens de parler en public, les échanges ont été intéressants et les retours très positifs.

Merci à la troupe et à l'équipe de diffusion !

Pitch

Sarah est coiffeuse, avec en poche un bac pro en débrouille. Mathias est un jeune rappeur qui ne demande qu'à percer. Leurs doudous numériques toujours à portée de main, ils vivent au rythme des réseaux sociaux et des montées de dopamine procurées par les notifications et la reconnaissance sociale. Une vie d'insouciance et de love... Jusqu'à ce qu'ils découvrent Les Passeurs de Lumière, un mouvement qui dénonce un complot mondial visant à asservir et contrôler les populations. Au fil des mois, ce groupe va prendre une place grandissante dans leur vie. Leur couple va-t-il résister aux assauts du complotisme ? Qui est dans le vrai ? Qui est le mouton ?



 **doc1** (PDF de 146.5 ko)